

◆学校教育目標◆

高い知性  
豊かな情操  
たくましい体



# 二中だより

◆町立学校教育目標◆

ふるさと岩内を愛し、  
志高く夢の実現に向  
かう

岩内町立岩内第二中学校 〒045-0024 岩内町字野東41番地 ☎0135-62-0289

「最後の一年」 - - その5月が、いま幕を開ける。

岩内第二中学校 校長 庄司真人

77年の時を紡いできた本校の歴史。その重さと輝きは、誰一人として忘れることのない大切な宝物です。けれど今、私たちはその歴史に“幕”を下ろすのではなく、その歴史を“翼”に変えて、未来への大空へと飛び立とうとしています。

「新生チーム二中」として歩む、この一年。

それは、かつて誰も経験したことのない“奇跡の一年”となることでしょう。

そしてその幕開けこそが、この5月——熱と歓びにあふれた、物語の中心です。

5月。それぞれの学年が、自分たちだけの“舞台”へと飛び立ちました。

3年生は、修学旅行で生涯の原風景を胸に刻みました。仲間との笑顔、訪れた場所で感じた感動、自分の未来に重なるような風景……。そのすべてが、これから先の人生を支える“心の羅針盤”になるはずです。

2年生は、宿泊研修で絆を結び、自分自身の内面と向き合いました。助け合い、ぶつかり、認め合う。そんなかけがえのない時間が、互いの信頼を深く育みました。

1年生は、初めての見学旅行で“学びの世界”と出会いました。知ることの楽しさ、世界の広さ、自分の小さな一歩が未来を変えていく手応え。彼らの瞳は、確かな輝きを帯びて帰ってきました。

そして——いよいよ迎える5月のクライマックス、校内体育大会。

今年の体育大会は、ただの行事ではありません。それは、「77年の感謝」と「未来へのバトン」を、全員でつなぐかけがえのないセレモニーです。

今年は特別に、卒業生・保護者・地域の皆さまにもご参加いただき、私たちの最後の体育大会と一緒に創り上げていただきます。

中でも注目は、皆さんとのつながりを象徴する二中フィナーレ種目「玉入れ」。

年代や立場を越えて、共に笑い、声をかけ合い、玉を空へ放つ——その一投一投が、「岩内中央学園」へとつながる新たな絆となります。

この5月は、生徒一人ひとりにとって、夢が形を描き、挑戦が意味を持ち、絆が生まれる瞬間の連続です。だからこそ私たち教職員は、全力でこの瞬間を未来へつなげていきます。

この特別な一年が、生徒たちの心に一生刻まれる“最高の一年”となるように。

閉校ではありません。ここからが、はじまりです。

この学校に関わったすべての人たちの想いが、岩内中央学園でまたひとつになっていく——そんな未来のために、今、私たちは手を取り合い、進んでいきましょう。



## 二中ホームページ

学校だよりや二中の活動を載せておりますので、是非ご覧ください。

## 6月行事予定

週	日曜	学校行事	給食	日課	備考
1	1 日				
2	2 月	振替休業			
	3 火	体育大会予備日	○	15:35	
	4 水		○	15:35	放課後 学習会
	5 木	避難訓練 会議日	○	14:20	放課後 活動中止
	6 金		○	15:35	放課後 学習会
	7 土				
	8 日				
	3	9 月		○	15:35
10 火		特支第1回合同学習会	○	15:35	放課後 学習会
11 水		四肢健診	○	15:35	放課後 学習会
12 木		前期中間テスト 会議日	○	14:20	放課後 活動中止
13 金		実習生離任式	○	15:35	
14 土					
15 日					
4	16 月	眼科検診（1年）	○	15:35	放課後 学習会
	17 火	中体連壮行会 1年耳鼻咽喉科検診	○	15:35	
	18 水	情報モラル教室	○	15:35	
	19 木	歯科検診 会議日	○	14:20	放課後 活動中止
	20 金		○	15:35	
	21 土	中体連（野球）			
5	22 日	中体連（野球）			
	23 月		○	15:35	放課後 学習会
	24 火	尿検査（三次）	○	15:35	
	25 水	各種中体連・SC来校 美術部作品展（～29日）		11:40	
	26 木	各種中体連		11:40	
6	27 金	教育相談①	○	15:35	放課後 学習会
	28 土	中体連（野球・バスケ）			
	29 日				
	30 月	生徒会専門委員会	○	15:35	

## 旅行行事実施

### 1年見学旅行

16日(金)1年生は小樽市に見学旅行に行きました。午前中は小樽職人の会で、生菓子や箸、ペンダントの製作を行い、午後からは市内自主研修を行いました。中学校初めての旅行的行事でしたが良い1日にできました。



### 2年宿泊研修

8日(木)、9日(金)にかけて2年生は宿泊研修に行きました。1日目は企業訪問とエスコンフィールドでのスタジアムツアー、2日目は企業訪問班に分かれ、班別研修を行いました。自分たちが興味を持った企業を訪問し、働くことの意義について学習することができました。



### 3年修学旅行

12日(月)から14日(水)にかけて3年生は修学旅行に行きました。今年度から行き先が東京となり、国会議事堂や浅草寺を訪れ、2日目は都内自主研修、3日目は上野班別研修を行いました。初めて飛行機に乗る生徒も多く、緊張したことと思いますが、無事に終えることができました。



## クリーンナップ運動実施

7日(水)6時間目にクリーンナップ運動を実施しました。毎年、天気に恵まれないことが多く中止となるこの行事ですが、今年は晴天の中実施することができました。各学年グループに分かれて校区内のゴミ拾いを行うことができ、有意義な時間にすることができました。

